
Ratsherr Dr. Wilmers begründet die Antragstellung der SPD-Fraktion und dankt der Verwaltung, dass sie 
die Antragspunkte aufgegriffen hat und diese zukünftig Bestandteil der Mobilstationen inkl. einer 
Überdachung sein werden.  
 
Ratsfrau Formanski spricht die unattraktive Fahrradabstellfläche südlich des Bahnhofsgebäudes an.  
 
Fachbereichsleiterin Thünker-Jansen sagt eine Überprüfung der Eigentumsverhältnisse zu. Sofern es sich 
um eine städtische Fläche handelt, wird die Verwaltung Handlungsmöglichkeiten untersuchen. 
 
Stellvertretender Vorsitzender Brozio stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.  
 


